

> Genève, le 10 juillet 2024

> Le Grand Genève publie une carte des principales balades à vélo existantes dans le bassin de vie franco-valdo-genevois

Dans le cadre de son plan vélo d'agglomération, le Grand Genève publie une carte papier réunissant pour la première fois à l'échelle transfrontalière près d'une quarantaine de balades à vélo et à VTT suisses et françaises existantes. En scannant les QR codes sur la carte, les usagers peuvent se laisser guider et découvrir les points d'intérêts de chaque balade dans l'application Geovelo Grand Genève. L'objectif est de soutenir un tourisme doux qui mette en valeur les richesses naturelles et patrimoniales du bassin de vie franco-valdo-genevois. La carte est disponible gratuitement aux guichets des offices du tourisme suisses et français du Grand Genève.

Avec un vaste territoire de 2'000 km² entrecoupé par une frontière nationale, il n'est pas rare que les habitants et visiteurs du Grand Genève n'en connaissent pas tous les recoins. Pour la première fois, le Grand Genève regroupe sur une même carte les principales balades à vélo et à VTT existantes du district de Nyon, du Genevois français et du canton de Genève. Côté suisse, il s'agit essentiellement des itinéraires SuisseMobile, et côté français des principales balades proposées par les offices du tourisme locaux. Les acteurs du tourisme et les associations de cyclistes du périmètre du Grand Genève ont été consultés dans le processus d'élaboration de la carte.

En complémentarité de l'application Geovelo

Par un système de QR codes, chaque balade sur la carte est également disponible sur l'application d'aide à la navigation pour les cyclistes Geovelo, dont l'utilisation et le nombre d'utilisateurs ne cesse de croître depuis son lancement par le Grand Genève en 2019 (l'application vient de dépasser les 10'000 membres sur le Grand Genève). La carte papier permet de choisir en un coup d'œil une balade parmi l'ensemble des possibilités existantes, et de repérer la gare la plus proche pour y accéder en train, ainsi que les services de location de vélo ou de vélos en libre-service. L'application Geovelo prend ensuite le relais pour guider l'utilisateur en temps réel le long de la balade et présenter les points d'intérêt rencontrés au fil de l'itinéraire. La complémentarité entre l'application numérique et la carte papier exploite donc au mieux les avantages de chaque support.

La mise en avant des atouts du territoire permet d'inciter à un tourisme doux et favorable à l'économie locale. D'autre part, l'accès à la nature et l'exercice physique procurés par la balade à vélo sont des facteurs importants de bien-être et de lutte contre la sédentarité. Enfin, partir à la découverte du territoire est susceptible de renforcer les rencontres et la cohésion du bassin de vie que constitue le Grand Genève.

Disponible dans les offices du tourisme à partir du 10 juillet

Cette première édition de la carte est éditée à 12'000 exemplaires et est disponible à partir du 10 juillet, gratuitement dans les offices du tourisme situés dans le Grand Genève, ainsi qu'aux guichets de certaines communes. Une campagne de communication, principalement sur les réseaux sociaux, accompagne la diffusion de la carte.



Plus d'informations sur la carte vélo Grand Genève : www.grand-geneve.org/carte-velo

Pour télécharger l'application Geovelo : geovelo.app/fr/



Pour le Grand Genève : Joël VETTER, chef de projet mobilité Grand Genève,
joel.vetter@etat.ge.ch - +41 (0)79 616 64 83